

INDIKATOR KINERJA UTAMA
DINAS TANAMAN PANGAN DAN HORTIKULTURA KABUPATEN KERINCI TAHUN 2017 - 2019

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja Utama	Formulasi Penghitungan	Sumber Data
1	2	3	4	5
1.	Meningkatnya pendapatan asli daerah sektor pertanian	PAD Sektor Pertanian Tanaman Pangan dan Hortikultura	Target Penghasilan BBI (padi dan kentang) / tahun	Dinas Tanaman Pangan dan Hortikultura Kab. Kerinci
2.	Peningkatan produktivitas dan produksi tanaman pangan utama	Produktivitas Padi (kw/ha)	Hasil ubinan yang diambil oleh petugas (2,5 m x 2,5 m) x 1.600	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci
		Produktivitas Jagung (kw/ha)	Hasil ubinan yang diambil oleh petugas (2,5 m x 2,5 m) x 1.600	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci
		Produktivitas Kedele (kw/ha)	Hasil ubinan yang diambil oleh petugas (2,5 m x 2,5 m) x 1.600	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci
		Produktivitas Kacang Tanah (kw/ha)	Hasil ubinan yang diambil oleh petugas (2,5 m x 2,5 m) x 1.600	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci
		Produktivitas Ubi Jalar (kw/ha)	Hasil ubinan yang diambil oleh petugas (2,5 m x 2,5 m) x 1.600	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci
		Jumlah Produksi Padi (ton)	Luas lahan yang di panen (ha) x produktivitas (kw/ha) / 10	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci
		Jumlah Produksi Jagung (ton)	Luas lahan yang di panen (ha) x produktivitas (kw/ha) / 10	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci
		Jumlah Produksi Kedele (ton)	Luas lahan yang di panen (ha) x produktivitas (kw/ha) / 10	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci
		Jumlah Produksi Kacang Tanah (ton)	Luas lahan yang di panen (ha) x produktivitas (kw/ha) / 10	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci
		Jumlah Produksi Ubi Jalar (ton)	Luas lahan yang di panen (ha) x produktivitas (kw/ha) / 10	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci
3.	Peningkatan produktivitas dan produksi tanaman hortikultura	Produktivitas Cabe (kg/ha)	Range Produktivitas (1.500 - 12.000 kg/ha) tanaman SPH-SBS per kawasan	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci
		Produktivitas Bawang Merah (kg/ha)	Range Produktivitas (200 - 15.000 kg/ha) tanaman SPH-SBS per kawasan	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci
		Produktivitas Kentang (kg/ha)	Range Produktivitas (200 - 40.000 kg/ha) tanaman SPH-SBS per kawasan	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci
		Productivitas Jeruk (kg/pohon)	Range Produktivitas (20 - 150 kg/pohon) tanaman SPH-BST per kawasan	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci
		Productivitas Manggis (kg/pohon)	Range Produktivitas (50 - 120 kg/pohon) tanaman SPH-BST per kawasan	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci
		Productivitas Alpokat (kg/pohon)	Range Produktivitas (13 - 100 kg/pohon) tanaman SPH-BST per kawasan	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci
		Jumlah Produksi Cabe (ton)	Luas lahan yang di panen (ha) x produktivitas (kg/ha) / 10	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci
		Jumlah Produksi Merah (ton)	Luas lahan yang di panen (ha) x produktivitas (kw/ha) / 10	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci

No	Sasaran Strategis	Indikator Kinerja Utama	Formulasi Penghitungan	Sumber Data
1	2	3	4	5
		Jumlah Produksi Kentang (ton)	Luas lahan yang di panen (ha) x produktivitas (kg/ha) / 10	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci
		Jumlah Produksi Jeruk (ton)	Luas lahan yang di panen (ha) x produktivitas (kg/pohon) / 10	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci
		Jumlah Produksi Manggis (ton)	Luas lahan yang di panen (ha) x produktivitas (kg/pohon) / 10	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci
		Jumlah Produksi Alpokat (ton)	Luas lahan yang di panen (ha) x produktivitas (kg/pohon) / 10	BPS dan Data SP Dinas TPH Kab. Kerinci
4	Peningkatan Penyediaan Benih dan Bibit Tanaman Pangan dan Hortikultura yang Bersertifikat	Jumlah Ketersediaan Benih Padi Bersertifikat/label (ton)	Jumlah ketersediaan lahan (ha) x Kebutuhan benih padi per musim tanam (kg)	BBI Padi Hiang dan BPSB
		Jumlah Ketersediaan Benih Kentang Bersertifikat/label (ton)	Jumlah ketersediaan lahan (ha) x Kebutuhan benih kentang per musim tanam (kg)	BBI Kentang Kayu Aro dan BPSB
		Jumlah Ketersediaan Bibit Jeruk Bersertifikat/label (batang)	Jumlah ketersediaan lahan (ha) x Kebutuhan bibit jeruk per musim tanam (batang)	BPSB

Koto Rendah,

2017

Kepala Dinas Tanaman Pangan
dan Hortikultura Kabupaten Kerinci

RADIUM HALIS, S.Pi, M.Si
NIP. 19680113 199703 1 002